



Section Belgique - Russie



15-17 décembre 2015

## Une délégation de sénateurs russes propose un colloque bilatéral sur le terrorisme

Une délégation du Conseil de la Fédération russe fut accueillie par la section Belgique-Russie de l'UIP du 15 au 17 décembre 2015. Elle était présidée par Vladimir Torlopov, ex-gouverneur de la république Komi. M. Torlopov était accompagné par Stepan Zhiryakov, ancien président du Parlement de la région Trans-Baïkal et par Oleg Kazakovtsev, ancien vice-premier ministre de la région de Kirov. Tous les trois font partie du parti gouvernemental « Russie unie ».

Vu la composition du Conseil de la Fédération en tant qu'assemblée des entités fédérées, les invités russes ont été mis en contact avec les différents niveaux politiques de notre pays. Les discussions portaient généralement sur l'état islamique, la Syrie et l'Ukraine.



Étant donné qu'une structure stable de l'État est nécessaire à la Syrie, la Russie veut d'abord s'attaquer, conjointement avec l'Occident, au problème de l'organisation terroriste de l'État islamique et ensuite chercher une solution au problème du président syrien Assad. Les sénateurs russes ont proposé à Christine Defraigne (MR), Présidente du Sénat, ainsi qu'à Alain Destexhe (MR), Président de la section Belgique-Russie au sein de l'UIP, d'organiser ensemble un colloque annuel sur le terrorisme et le radicalisme.



Durant le débat avec les membres de la Commission des relations extérieures de la Chambre, Dirk Van der Maelen (sp.a) a insisté sur l'exécution complète des accords de Minsk avant de lever les sanctions à l'encontre de la Russie. Selon les sénateurs russes, ces sanctions sont surtout désavantageuses pour l'Union européenne, alors que la Russie dispose de réserves inépuisables. Rita Bellens (N-VA) voulait également voir les Kurdes à la table des négociations sur la Syrie. Wouter De Vriendt (Groen) a insisté sur des mesures de renforcement de la confiance.

Lors de son entretien avec Philippe Courard (PS), Président du Parlement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, la délégation était accompagnée par le sénateur Alain Destexhe (MR) et par deux membres de la Chambre, Wouter De Vriendt (Groen) et Gwenaëlle Grovonijs (PS).

Durant les discussions avec le Président du Parlement wallon, M. André Antoine (cdH), et avec le premier vice-président Peter Van Rompuy (CD&V) et le membre du Parlement flamand Herman De Croo (Open VLD), la délégation russe a souligné qu'elle souhaite organiser le colloque sur le terrorisme tant avec le Parlement fédéral qu'avec les Parlements des entités fédérées.



Het Nieuwsblad 19.12.2015



## Russische delegatie bezoekt Brugge

### BRUGGE

Niettegenstaande de nogal gespannen situatie met Rusland was er een Russische handelsdelegatie op bezoek in Brugge. Ze werden rondgeleid door Pol Van den Driessche. Aan Ter Beurze werd halt gehouden. Het gebouw is wereldberoemd omdat het aan de wieg stond van de internationale beurshandel. Er werd ook een werklunch georganiseerd met Brugse bedrijfsleiders die handel drijven met Rusland. (mvn)

Un entretien avec le gouverneur de la province de Liège, Hervé Jamar, et des contacts avec des entrepreneurs brugeois et anversois, organisés par le président du groupe UIP belge, Pol Van Den Driessche, ont complété la visite.